



Rebecca Ferguson Mengatakan Rekan Bintangnya Panik Setelah Tudingan Teriakan

Description

Rebecca Ferguson baru-baru ini mengungkapkan bahwa bekas lawan mainnya di sebuah film memperlakukannya dengan kasar di lokasi syuting, yang menyebabkan kepanikan di kalangan mantan rekan setnya. Dalam wawancara baru dengan The Jess Cagle Show di SiriusXM, Ferguson mengatakan bahwa dia “tidak menyangka” komentarnya akan memulai permainan tebak-tebakan.

Pasar dan Penggemar Berspekulasi

Rebecca Ferguson menerima telepon dari beberapa rekannya di film setelah ceritanya viral pada bulan Februari, di mana ia mengungkapkan bahwa seorang aktor berteriak padanya hingga membuatnya menangis dan meninggalkan set. Cerita Ferguson menyebabkan kehebohan media dan online dengan orang-orang berusaha menentukan aktor mana dari bekas rekannya yang merupakan aktor yang toksik.

Pertanyaan Menarik

Ferguson berkomentar tentang pertanyaan yang menarik dalam wawancara tersebut, mengatakan bahwa fokusnya adalah pada apakah ada momen dalam karirnya di mana dia diperlakukan dengan cara yang membuatnya berubah keputusannya atau tidak menerima perlakuan tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun kejadian tersebut membuatnya merasa tertekan dan rentan, dia akhirnya berani berbicara dan melawan.

Penolakan Spekulasi

Meskipun banyak spekulasi tentang siapa aktor tersebut, Ferguson menegaskan bahwa bukan Tom Cruise atau Hugh Jackman. Dwayne “The Rock” Johnson dan Emily Blunt secara terbuka membantah bahwa mereka adalah lawan mainnya yang kasar. Johnson bahkan menyatakan dukungan terhadap Ferguson, sementara Blunt menegaskan bahwa mereka adalah teman dan tidak ada masalah di antara mereka.

Pemberani dalam Menghadapi Perlakuan Buruk

Ferguson mengungkapkan bahwa pengalaman tersebut membuatnya merasa takut dan terancam, tetapi dia akhirnya berani menghadapi lawan mainnya yang kasar. Meskipun produser memberitahunya bahwa dia tidak bisa mengusir lawan mainnya tersebut, Ferguson tetap berani dan memilih untuk tetap bekerja meskipun dalam kondisi yang tidak nyaman.

Melawan Diskriminasi dalam Industri Hiburan

Pengungkapan Ferguson tentang pengalaman buruknya di set film menunjukkan bahwa tidak ada alasan bagi seseorang untuk menyakiti orang lain dalam bekerja. Dukungan dari rekan-rekannya dan penolakan spekulasi oleh aktor lain menunjukkan bahwa industri hiburan semakin terbuka terhadap kasus-kasus pelecehan atau penindasan dan berupaya untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan inklusif bagi semua orang yang terlibat dalam industri tersebut.

Ringkasan

Rebecca Ferguson mengungkapkan bahwa pengakuan terbarunya bahwa mantan rekannya berperilaku merendahkan di lokasi syuting film menimbulkan kepanikan di kalangan mantan rekan mainnya. Pengakuan ini menimbulkan kehebohan di media dan online, dengan banyak orang yang mencoba menebak siapa sosok rekannya yang toksik. Dalam wawancara baru, Ferguson menjelaskan bahwa dia tidak menyangka komentarnya akan menimbulkan permainan tebak-tebakan. Siapakah rekannya yang tidak menyenangkan tersebut? Bagaimana pendapat Anda tentang perilaku seperti ini di industri hiburan? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)